
 
Wir Charlotte Wehner (9G), Lilly Führer (9G) und Lea Buch (9G) kandidieren in diesem Jahr 
für das Amt als Kulturwarte. Wie auch in den letzten Jahren, sind wir nicht die einzigen Wir 
hoffen natürlich, dass euch unsere Ideen gut gefallen, falls ihr aber weitere Wünsche habt 
könnt ihr diese gerne in den Briefkasten vor dem SV-Raum einwerfen. Es würde uns sehr 
freuen eure Ideen umzusetzen. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
        
 
 
Wir würden die musikalischen Pausen gerne wieder einführen, ebenso wie die     
Spieleausgabe in den Mittagspausen. Schon im letzten Jahr war die LAN-Party ein großer       
Erfolg, es würde uns natürlich freuen wenn es auch in diesem Jahr wieder so viele 
Teilnehmer geben würde. Die Umgestaltung der Sitzecke in Foyer ist ein Wunsch, den wir  
schon seit längerer Zeit haben, ebenfalls Spiegel in den Sportumkleiden. Wir alle kennen die 
Essensangebote in der Cafeteria, etwas Abwechslung könnte dort nicht schaden.  
 
Genau für diese Sachen versuchen wir uns einzusetzen. Wir würden uns sehr über DEINE 
Stimme erfreuen. 

 

 


